

Lamballe Terre & Mer accompagne la jeunesse dans une première expérience professionnelle, avec Mission Argent de Poche

A travers sa politique tournée vers la jeunesse exercée tout au long de l'année sur l'ensemble du territoire, Lamballe Terre & Mer s'inscrit comme un acteur du quotidien auprès 11-30 ans. La Structure Info Jeunes (SIJ), lieu d'accueil et d'échanges, est un véritable espace ressource en matière de documentation et d'accompagnement. Elle accueille, de manière anonyme et gratuite, les jeunes du territoire pour de l'information et de l'accompagnement au logement, aux métiers et à l'orientation, à la santé et la prévention, aux loisirs...

A ce titre, la Structure Info Jeunes (SIJ) de Lamballe Terre & Mer propose chaque année aux jeunes de 15 à 17 ans de participer au dispositif Mission Argent de Poche. Durant l'été, les participants effectuent des missions sur plusieurs demi-journées dans les mairies et les services de Lamballe Terre & Mer en contrepartie d'une indemnisation de 15€ par mission.

Cette action a pour objectif d'accompagner les jeunes dans une première expérience, de créer du lien, d'enrichir leur CV ou de confirmer un projet de formation.

Rencontre avec Esleban Picolo, participant au dispositif Mission Argent de Poche

Jeune habitant de Lamballe-Armor, Esleban Picolo participe pour la deuxième fois au dispositif Mission Argent de Poche. Pour cette édition 2025, il réalise trois missions :

- au Centre Technique Municipal de Lamballe-Armor – pôle littoral, sur des missions liées aux espaces verts et à la propreté urbaine, les 25 juillet et 1^{er} août ;
- au groupe scolaire André Guigot de Pléneuf-Val-André, où il s'est occupé de la restauration pour l'Accueil de loisirs, encadré par Chloé Crolais.

Mission Argent de poche en chiffres

Pour cette édition 2025, 189 jeunes se sont inscrits et 600 missions ont été recensées sur la période estivale. 30 communes participent à l'accueil des jeunes, en plus de nombreux services de Lamballe Terre & Mer.

L'argent de poche est remis sous forme d'argent liquide – un jeune peut donc participer sans même posséder de compte en banque – sur rendez-vous, en présence des parents. L'occasion de faire le point sur les missions et sur d'éventuels besoins en accompagnement futur. Le budget pour cette édition se monte à 9000€, dont 2000€ pris en charge par la CAF.

Point presse en présence de :

- *Nathalie Travert-Le Roux, vice-présidente en charge de l'enfance-jeunesse*
- *Youenn Tertre, informateur jeunesse*
- *Ana Briend, service civique au sein de la SIJ*
- *Chloé Crolais, agent au groupe scolaire André Guigot, Ville de Pléneuf-Val-André*
- *Esleban Picolo, participant au dispositif Mission Argent de Poche*

Contact presse : Olivier Vandeputte – Chargé de communication
02 96 50 59 31 – olivier.vandeputte@lamballe-terre-mer.bzh